



La morenista en su casa de transición. ARIANA PÉREZ

Claudia: la *marea rosa*, falsaria e incongruente

Protesta en el INE. El Tribunal ratifica su triunfo en la elección presidencial; alista acto público para celebrar

G. BRITO, J. LÓPEZ PONCE
Y J. A. BELMONT / CDMX

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, calificó como mentirosos, falsarios e incongruentes a los manifestantes de la *marea rosa* que acudieron al INE el domingo para protestar por la presunta sobrerepresentación de Morena en el Congreso.

“Muy mentirosos, falsarios e incongruentes; tienen a la ex candidata del PRIAN, que dijo que había ganado ayer (domingo) reconoce que no tenían datos, ¿entonces por qué salen? Es como con los programas sociales, decían apoyarlos y no es cierto.

“Dicen que 10 millones de votos, ¿a qué se refieren? En el Cofe viene claramente cómo deben distribuirse los plurinominales; ellos mismos le quitaron la parte que decía coaliciones”.

La próxima presidenta recomendó a la oposición hacer un análisis sobre lo que pasó en la campaña, porque, aseguró, la gente no los apoya.

En tanto, el Tribunal Electoral validó la elección presidencial y rechazó la intervención del mandatario Andrés Manuel López Obrador, presiones del crimen organizado y desvío de recursos públicos de la Secretaría del Bienestar, al concluir que todos los argumentos y pruebas de la oposición eran imperfectos, deficientes, incongruentes y de especulación.

Aunque por unanimidad coincidieron en que no había elementos determinantes para anular una elección con 32.3 por ciento de diferencia entre Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, la magistrada Janine Otilora y Reyes Rodríguez Mondragón no estuvieron de acuerdo en que no se dejara un precedente de la inequidad en la elección.

Con cuatro votos a favor y dos en contra, la Sala Superior desechó el juicio de Gálvez y concluyó que los del PAN, PRI y PRD tenían deficiencias en muchos aspectos, comenzando por sus pruebas que se limitaban a *me ros links*.

Resultados en Jalisco. Validan la victoria del emecista Pablo Lemus

El Tribunal Electoral de Jalisco rechazó la petición de Morena de anular los comicios por la gubernatura y confirmó el triunfo de Pablo Lemus de Movimiento Ciudadano, tras descartar todas las supuestas irregularidades alegadas y concluir que, aunque se acreditaran, la diferencia mayor a 5 por ciento no permite ordenar que el proceso se repita. Por unanimidad de votos, las magistraturas concluyeron

que todos los alegatos de Morena con los que pretendía anular la elección fueron deficientes, omisos, incompletos, insuficientes y repetitivos, sin que demostraran que había una irregularidad grave y determinante para que su candidata Claudia Delgadillo perdiera. “No probó irregularidades y señaló inconsistencias que ni siquiera tienen que ver con la jornada electoral”, concluyó el proyecto del tribunal local.

A la par, la morenista adelantó que el jueves, cuando el Tribunal la declare presidenta electa, encabezará un acto público además de la ceremonia oficial.

Sheinbaum anunció que se está buscando un auditorio para dicho evento, al cual ha invitado a los próximos diputados y senadores de la cuarta transformación. Ayer un equipo de la sección antiterrorismo del Estado Mayor Conjunto de la Defensa Nacional acudió al Tribunal a revisar las instalaciones, el pleno de la Sala Superior y el patio que recorrerá Sheinbaum el próximo jueves para ser declarada presidenta electa. ■